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Diante do exposto e considerando o interesse público,
requeiro que. seja oficiado ao Hospital Dona Balbina, solicitando
informações quanto ao prazo para a manutenção do aparelho de

tomografia e quais as providênçias estão sendo, tomadas para ,os
pacientes que necessitam do exame com urgência.

Segundo informações, o aparelho computadorizado de

tomografia do HDB, utilizado para o procedioento de detecção de
tumores e processos infecciosos de diferentes órgãos do. co-rpg,.está
quebrado, o que tem causado uma grande preocupação às famÍlias.e
aos pacientes que necessitam do exame para fazer o tratamento de

saúde.

Diante o exposto, é possível indagar:

1. Há quanto tempo o equipamento de tomografia
encontra-se quebrado?

2, Onde têm sido realizados os exames de tomografia?
Para onde são transportados ôs munícipes que precisam do
prócedimento com urgência? . '

3. Existe controle destas transferéncias? De que forma se

dá esse controle?

4. Qual o meio de transportç usado para essas

transferências?

5. Qual o valor orçado para o conserto dd equipamento de

tomografia? Encaminhar orçamento.

6. Quantas pessoas estão na fila aguardando para realizar
o exame de tomografia? Enviar cópia do relatório. Várias pessoas têm
questionado esta Veràadora. a respeito desse problema/ pois vem
gerando grandes dificuldades e transtornos aos pacientes'

7. Solicito informações sobre as providências adotadas
para a normalização do serviço.
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